



Ghita Attaf

Membre du conseil d'administration

En quoi la mobilisation des établissements de santé dans la vie associative de QualiREL Santé est importante ?

La mobilisation des établissements de santé permet de renforcer l'intelligence collective, le partage d'expérience et l'échange sur les pratiques.

Cela conduit à la co-construction d'outils concrets clefs en main pour l'ensemble des adhérents qui gagnent en efficacité en évitant de « réinventer la roue. Cela crée une véritable dynamique collective collaborative qui bénéficie à l'ensemble des établissements : les outils proposés par QualiREL Santé, c'est la « vraie vie de terrain » et c'est essentiel ».

Quels sont les principaux axes de la stratégie associative portée par les membres du conseil d'administration qui vous semblent importantes ?

La stratégie associative repose sur plusieurs piliers dont 3 qui me paraissent fondamentaux :

- le développement d'une culture partagée de la qualité et de la sécurité des soins,
- la force du collectif avec de véritables partage d'expérience,
- et la représentation des établissements auprès des institutions.

QualiREL Santé joue le rôle de porte-parole tout en valorisant l'engagement de ses membres. QualiREL Santé est au service des établissements, et avant tout au service des usagers.

Une dynamique régionale autour d'un projet associatif partagé

Une association loi 1901 depuis 2012

Un réseau engagé de plus de 650 structures et acteurs de la région Pays de la Loire

La Structure Régionale d'Appui à la Qualité des Soins et la Sécurité des Patients désignée par l'Agence Régionale de Santé des Pays de la Loire



En 2025
Rejoignez Le conseil
d'administration !